



# かたくり

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく



令和3年度  
最終号

2022.3.29

## 2年間、お世話になり、ありがとうございました。

今回の定期人事異動により、栗林は美郷町立六郷小学校に転勤となりました。2年前、校長としての初めての赴任先が西明寺小学校ということで、緊張しながら4月1日を迎えたこと、そして、始業式にきらきらした眼の子どもたちと出会ったことをつい昨日のように思い出します。

西明寺の子どもたちのために、地域のために、どんなことができるか、手探りの状態からスタートした訳ですが、この2年間は、コロナに明け暮れたといっても過言ではなく、これまで学校生活とは異なった動きが多くなったことから、子どもたちには、不自由な思いをさせてしまったことを心苦しく感じております。しかしながら、同僚の先生方や保護者の方々そして地域の方々から手厚い支援を受け、何とか2年を過ごすことができました。中でも、地域学校協働活動において、推進員の方々、実行委員の方々のお力を借りて、子どもたちが地域を知る活動「くりっこ探検隊」を展開することができたことは、大変うれしく思っています。この活動は、今後のコミュニティスクール活動の基幹となることとしたいと思います。地域の力をお借りして、子どもたちがのびのび生き生きと学習する様子が、このあとも展開されることと楽しみにしております。

また、現2年生のY.Uさんが、1年生の時の学校探検の中で「校長先生は、どんなお仕事をしているのですか？」と質問してくれたことがヒントとなり始めた「くりっこチャレンジ」では、2年目の今年、およそ900枚の成功証を作成することができました。子どもたちが、チャレンジに成功して意気揚々と報告に来る姿、私からの質問に眼を輝かせ自信をもって答える姿が、印象的であり、とても大好きでした。子どもたちには、どんなことにもチャレンジする前向きな気持ちを大切に、学年が一つ上がってから活躍してほしいと思います。

保護者の皆様方、地域の皆様方には、たくさんのあたたかいご支援・ご協力をいただき感謝の気持ちでいっぱいです。私も、地元六郷で、西明寺小学校に負けないよう子どもたちや地域とふれ合っていきたいと思っております。お世話になりました。ありがとうございました。

